

le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer ledit contrat pour la Ville.

RAPPORTS

13. De la Commission des Finances pour accepter la soumission de la Banque d'Epargnes pour l'emprunt de \$300,000, en vertu de l'article 344 de la charte.

14. De la Commission des Finances pour régler certaines réclamations s'élevant à \$291.30.

15. De la Commission des Finances au sujet de la vente de la propriété Dansereau sur la rue Moreau.

16. De la Commission des Finances pour vendre le résidu de la propriété re élargissement de la rue de la Traverse de Longueuil.

17. De la Commission des Finances pour déposer en Cour, une somme de \$110,000 re Expropriation de la rue Saint-Antoine (2de section.)

Proposé par M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18. De la Commission des Finances pour voter une somme de \$179,407 aux différents départements pour travaux permanents.

M. l'échevin VALLIERES propose, appuyé par M. l'échevin EKERS,

Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Proposé en amendement par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Que le rapport de la Commission des Finances maintenant devant le Conseil, soit amendé, en en retranchant les chiffres \$25,000, et en les remplaçant par les chiffres \$15,000, après les mots "pour niveler et macadamiser les nouvelles rues", et que les mots suivants soient ajoutés au rapport:

Incineration

Pour acheter 15,000 pieds de terre à 15¢ le pied...  
 Pour bâtir une écurie pouvant abriter 25 chevaux avec infirmerie, bureau, chambre aux harnais, chambre pour le foin, boutique de forge et chambre pour les employés, remises pour les voitures, etc . . . . .

Pour acheter et installer un appareil pour séparer les cendres des déchets, sas électrique . . . . .

Appareil pour brûler les déchets . . . . .

Un monte-charge . . . . . \$10,000

Ledit amendement étant mis aux voix, est adopté, et il est

Résolu: En conséquence (M. l'échevin Clearihue dissident.)

19. De la Commission des Finances pour payer des mémoires de frais s'élevant à \$1,156.95 in re Gordon vs la Ville,

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (M. l'échevin L.-A. Lapointe dissident.)

20. De la Commission des Finances, concourant dans les rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau de Santé pour la construction d'un égout dans la rue Saint-Christophe au coût de \$300, payable par les propriétaires intéressés.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21. De la Commission de la Voirie pour changer la route suivie par les tramways dans les rues Guy, Beaver Hall et avenue DeLorimier.

22. De la Commission de la Voirie pour opérer le virement de la somme de \$11,968.24 pour la construction de trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24. De la Commission de l'Aqueduc, soumettant un rapport du surintendant re pompe pour la station de pompes du bas niveau.

Question différée.

25. De la Commission des Marchés pour opérer le virement d'une somme de \$300,

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin RICARD, il est

Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

13. From Finance Committee to accept tender of City and District Savings Bank for loan of \$300,000 in virtue of Art. 344 of the Charter.

14. From Finance Committee, to settle claims, amounting to \$291.30.

15. From Finance Committee, anent the sale of the Dansereau property on Moreau street.

16. From Finance Committee, to sell residue of property re widening of Longueuil ferry street.

17. From Finance Committee, to deposit in Court a sum of \$110,000 re St. Antoine street expropriation (2nd section).

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18. From Finance Committee, to vote a sum of \$179,407 to the different departments for permanent works.

Ald. VALLIERES moved, seconded by Ald. EKERS,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE,

That the report of the Finance Committee now before the Council be amended by striking therefrom the figures \$25,000 and replacing the same by the figures \$15,000, after the words "to level and macadamize new streets" and that the following words be added to the report:

Incineration.

To purchase 15,000 feet of land at 15¢ a foot....  
 To build a stable for 25 horses, infirmary, office, harness room, hay room, blacksmith shop and room for employees, sheds for vehicles, etc...  
 Purchase and installing of an apparatus to separate ashes from refuse, electrical screen.....

Apparatus for burning refuse . . . . .

A hoist . . . . . \$10 000

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly (Ald. Clearihue dissenting.)

19. From Finance Committee to pay bills of costs, amounting to \$1,156.95 in re Gordon vs the City.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report be received and adopted (Ald. L. A. Lapointe dissenting.)

20. From Finance Committee, concurring in reports of the Road Committee and Board of Health for the construction of a sewer in St. Christophe street, cost \$300 payable by interested proprietors.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21. From Road Committee, to amend Guy-Beaver Hall and DeLorimier avenue car route.

22. From Road Committee, to change the name of St. Roch street to Champagne street.

23. From Road Committee, to vary a sum of \$11,968.24 for the construction of permanent sidewalks.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24. From Water Committee, submitting report of superintendent re pump for low level pumping station.

Consideration deferred.

25. From Market Committee, to vary a sum of \$300.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. RICARD, it was